



**Sehr geehrte Damen und Herren,**

im Rahmen unseres automatischen Erst- und Änderungsversands für Sicherheitsdatenblätter von Gefahrstoffen gemäß EU-Verordnung 1907/2006 erhalten Sie anbei aktuelle bzw. aufgrund der 12-Monats-Vorschrift aktualisierte Dokumente, die Ihr Unternehmen betreffen.

Bitte geben Sie ggf. diese Dokumente im Rahmen der Lieferkette an Ihre Kunden weiter.

Wenn Sie nicht die zuständige Person für Sicherheitsdatenblätter sind, dann melden Sie uns bitte den entsprechenden E-Mail-Kontakt an [cts@oks-germany.com](mailto:cts@oks-germany.com). Thema: SDB-Empfänger.

Diese E-Mail wurde automatisch generiert.

**Dear Customer,**

Due to the EU-regulations 1907/2006 we are automatically sending out the safety data sheets of dangerous substances. You herewith receive our latest and due to the 12-month-regulation updated safety data sheets affecting your company.

Please forward these documents to your customers, if necessary.

If you are not the suitable recipient for safety data sheets, please provide an alternative email contact by replying to [cts@oks-germany.com](mailto:cts@oks-germany.com). Subject: SDS Recipient.

This email was generated automatically.